



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Tenga en cuenta: pronóstico del clima para el sábado y el domingo santos

Se espera que este fin de semana, hacia el final de las tardes, incrementen las lluvias en Bogotá.

FOTO: Abél Cárdenas. El Tiempo.

Les contamos cómo se comportará el clima este fin de semana, de acuerdo con pronósticos del Ideam.

RELACIONADOS: IDEAM | CLIMA | PRONÓSTICO DEL TIEMPO | LLUVIAS | LLUVIA



MEDIOAMBIENTE

16 de abril 2022, 09:34 A.M.



Según el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (Ideam), durante estos días se ha reportado abundante nubosidad en distintas regiones del país, como consecuencia de la primera temporada de mayores lluvias del año.

(Le puede interesar: Tochecito: así quieren salvar de la desaparición a la palma de cera).

Según el último reporte del Instituto, hay patrones atmosféricos que pueden incidir en las precipitaciones, como la reactivación



de la **Zona de Confluencia Intertropical** e ingreso de humedad desde la Amazonía brasileña, así como eventos locales que desencadenan lluvias fuertes.

Temas relacionados

PLAN RETORNO ABR 17

Así están las vías nacionales para el plan retorno de Semana Santa



SEMANA SANTA 2022 ABR 16

El Papa dio aliento a políticos de Ucrania presentes en la Vigilia Pascual

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

En ese orden de ideas, para lo que resta de la Semana Santa **el Ideam prevé condiciones nubosas, especialmente en las tarde y noches**, con lluvias en zonas de la región Pacífica, sur de la región Caribe, centro, norte y occidente de la Andina, sur de la Orinoquia, y sectores de la Amazonia.

(También: [Operación retorno: todo lo que debe saber sobre el regreso a Bogotá](#))

Las precipitaciones, que han ido en aumento en distintas regiones de Colombia, pueden ser más intensas hoy sábado 16 y mañana domingo 17 de abril.

Se mantiene alerta naranja en el mar Caribe colombiano por viento y oleaje, por lo que se recomienda estar atentos a las comunicaciones especiales, dado el incremento de la altura de las olas y la fuerza de los vientos.

(Además: [Así era Sebastián Ramírez Amaya, el fallecido biólogo experto en primates](#))

Este es el pronóstico por regiones:

- Sabana de Bogotá

Durante los días sábado y domingo santos las lluvias serán de **carácter moderado a fuerte en amplios sectores de la capital.**



Los mayores volúmenes de precipitación se estiman en el norte y occidente de la ciudad, particularmente durante las horas de la tarde y noche. Existe alta probabilidad de actividad eléctrica en momentos de lluvia intensa.

- Región Andina

Se espera cielo de parcial a mayormente cubierto. Las **precipitaciones de moderada intensidad son probables durante las tardes, noches y madrugadas**, sobre amplias zonas de Antioquia, Norte de Santander, Santander, norte de Boyacá, Cundinamarca, Caldas, Risaralda, Quindío y Tolima. Hay una alta probabilidad de actividad eléctrica en momentos de lluvia intensa. En el sur de la región, en sectores de Huila y límites con Cauca y Nariño, continuarán registrándose lluvias ocasionales, entre ligeras y moderadas, con tendencia al incremento para hoy sábado en la noche y mañana domingo.

- Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina

Cielo entre ligero y **parcialmente nublado con predominio de condiciones secas**, aunque no se descartan lluvias de baja intensidad para este fin de semana. Se recomienda estar atentos a la evolución del comportamiento de la intensidad del viento y de la altura del oleaje en el área.

- Región Caribe

En gran parte de la región, y principalmente hacia el litoral, se espera **tiempo seco predominante**, con cielo entre ligero y parcialmente cubierto hacia el litoral central y oriental. En inmediaciones de la Sierra Nevada de Santa Marta (sur de La Guajira y norte de Cesar y Magdalena), al igual que en el golfo de Urabá y zonas del sur los departamentos de Córdoba, Sucre y sur de Bolívar, se advierten algunas lluvias moderadas, incluso con posibilidad de tormentas eléctricas aisladas.

(También: [El cambio climático modificará los ecosistemas marinos de forma inesperada](#)).

-Región Pacífica

Continuará registrándose **abundante nubosidad y lluvias fuertes**, acompañadas de actividad eléctrica, especialmente finalizando la tarde, la noche y madrugada, sobre amplias zonas de Chocó, sur de Valle del Cauca, occidente de Cauca y noroccidente de Nariño. Se



espera que las precipitaciones más intensas ocurran entre hoy sábado y el domingo.

-Región Orinoquia

Se prevén **precipitaciones más fuertes para hoy sábado y domingo** sobre amplios sectores de Meta, Arauca y Casanare, así como al occidente de Vichada.

-Región Amazónica

Para hoy sábado y mañana domingo se espera una **disminución de las lluvias**. Sin embargo, podrían presentarse algunas precipitaciones hacia el norte y centro de la región.

Alertas por deslizamientos de tierra

Debido a las precipitaciones de los últimos días, hay saturación de humedad en los suelos. Esto da origen a diferentes niveles de probabilidad para la ocurrencia de deslizamientos de tierra, en zonas de ladera y alta pendiente:

Alta: algunos municipios de Antioquia, Boyacá, Caldas, Cauca, Chocó, Cundinamarca, Nariño, Norte de Santander, Putumayo, Quindío, Risaralda, Santander, Tolima y Valle del Cauca.

Moderada: algunos municipios de Antioquia, Boyacá, Caldas, Caquetá, Casanare, Cauca, Chocó, Cundinamarca, Meta, Nariño, Risaralda, Santander, Tolima, Valle del Cauca.

Baja: algunos municipios de los departamentos de la región Caribe, Andina, Amazonia, Orinoquia y Pacífica

MEDIO AMBIENTE

*Con información del Ideam

Encuentre también en Medioambiente:

[Minambiente abre convocatoria de cursos gratis en temas ambientales](#)

[Los pequeños ríos amazónicos estimularon la especiación de aves](#)

